

DL GRAND PERIGUEUX Mercredi 13 juin 2018 **7**

SOLIDARITÉ

Manon Hostens se mouille pour aider Camille



Manon Hostens fait aujourd'hui partie de la « famille » du petit Camille (au premier plan). PHOTO R. PHILIPPOU

Jean-Baptiste MARTY
journaliste@solidarite.com

Il est souriant, blagueur et il ressemble à tous les enfants de son âge. Camille a 9 ans. Il y a trois ans, il jouait au rugby. Mais la vie lui a chipé un bon des plus précieux, sa noblesse, sa flexibilité et ses habitudes de gonse. En effet, le petit garçon est atteint d'une maladie rare, celle de Krabbe. Cette maladie génétique est caractérisée par un processus de démyélinisation aboutissant à une sclérose cérébrale. L'histoire a voulu que Camille et sa famille, Magali Bidous, la maman, Pierre, le papa et Loopy, le grand frère, rencontrent Manon Hostens aux 100 kilomètres de Belvès.

La jeune championne Périgourdine raconte cette histoire, aussi importante pour elle que l'est qu'elle porte autour du cou. « Son combat contre la maladie m'a touché. J'ai tout de suite voulu utiliser mon statut de sportive et m'impliquer dans cette cause », raconte Manon avec beaucoup d'amour et de sincérité. Camille est formidable.

Manon Hostens, grande championne de kayak, est devenue lundi la marraine de l'association Marche avec Camille, pour apporter son soutien à un petit garçon de 9 ans, atteint de la maladie de Krabbe.

« Camille est le seul enfant en Europe à avoir développé cette maladie aussi tardivement », note Pierre Bidous. Éleveur en classe de CE2 au collège de Saint-Rabert, Camille a dû s'adapter, chez lui mais aussi dans sa classe. « Ce n'est pas toujours facile », précise Magali Bidous, professeur

d'éducation physique. « Il faut du matériel et cela demande de lourds investissements, même si nous bénéficions d'aides. »

Une virée en kayak pour Camille avec sa marraine

Des manifestations de soutien se dérouleront prochainement, avec une descente en kayak où Manon et Camille, feront équipe. « Camille aura même droit de porter la médaille d'or que j'ai obtenue en sprint en descente », lance Manon Hostens. Récemment, une marche solidaire avait déjà attiré l'attention sur cette association toute jeune, bien déterminée à développer l'information autour de cette maladie rare et à faire avancer la recherche fondamentale. « Mais aussi féliciter autour de mon filon de la joie, de la bonne humeur, de la solidarité et de l'entraide », assure Manon Hostens. Des mots à l'image d'une championne, qui en plus d'un sacré coup de pagaie, possède un cœur en or.

Contact : magali.bidous@orange.fr, 06 64 74 66 07 ou 06 47 47 47 62.

SOLIDARITÉ



Camille, 9 ans, s'est trouvé une marraine en or



